

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan mengenai pelaksanaan pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah dalam layanan bantaun hidup di Lembaga amil zakat infak sedekah Nahdlatul Ulama (Lazisnu) Kabupaten Blitar yang dapat diambil kesimpulan sebagai berikut ini :

1. Cara pelaksanaan pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah dalam layanan bantuan hidup di Lazisnu Kabupaten Blitar mempunyai beberapa tahapan-tahapan yang harus dilakukan yaitu pendataan, pengajuan verifikasi data dan pelaksanaan.
2. Berdasarkan mekanisme efektivitas pendistribusian dana zakat infak dan sedekah dalam layanan bantuan hidup, perkembangan serta pencapaian tujuan selama ini yang dilakukan oleh Lazisnu Kabupaten Blitar bisa dikatakan sudah berhasil sesuai dengan tujuan sebelumnya akan tetapi masih ada beberapa hambatan yaitu banyaknya program dalam lembaga sehingga dana yang dikeluarkan tidak bisa mencukupi semua kebutuhan mustahiq.
3. Hambatan-hambatan dalam pelaksanaan pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah dalam layanan bantuan hidup adalah keadaan wilayah atau geografisnya yang naik turun dikarenakan keadaanya di dataran tinggi.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dipaparkan mengenai pelaksanaan pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah dalam layanan bantuan hidup di Lembaga amil zakat infak sedekah Nahdlatul Ulama (Lazisnu) Kabupaten Blitar. Berikut ini adalah saran-saran yang peneliti sampaikan semoga bisa bermanfaat bagi kita semua.

### **1. Institusional**

Untuk Lazisnu Kabupaten Blitar harus tetap selalu berhati-hati dan tetap waspada dalam pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah dalam layanan bantuan hidup mengingat daerah disana memang pegunungan serta medannya naik turun. Oleh karena itu harus selalu mengecek keadaan kendaraan sebelum digunakan dalam keadaan normal dan stabil. Disisi lain kita perlu bekerja sama dengan masyarakat setempat atau tetangga untuk mendistribusikan bantuan dana zakat, infak dan sedekah.

### **2. Akademisi**

Hasil penelitian ini semoga dapat digunakan sebagai wawasan, informasi dan keilmuan dibidang pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah. dengan terselesaikannya penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi untuk mahasiswa-mahasiswi jurusan manajemen zakat dan wakaf.

### **3. Peneliti Selanjutnya**

Hasil penelitian ini bisa menjadi rujukan bagi peneliti selanjutnya khususnya penelitian di bidang pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah.